

HAPPY
FESTIVE
SEASON
2023



MAGICAL CELEBRATIONS



Chers Clients,

C'est avec un immense plaisir que l'ensemble des équipes du Mandarin Oriental, Geneva vous adresse ses vœux les plus chaleureux en cette période festive. Nous sommes heureux de vous présenter notre programme de fêtes de fin d'année, riche en expériences exceptionnelles et en gourmandises, pour des moments de partage en famille ou entre amis.

Niché au bord du Rhône, à quelques pas de la Vieille Ville scintillante et du Marché de Noël, c'est l'adresse incontournable pour un hiver inoubliable.

Nous avons hâte de vous accueillir et de partager ensemble cet esprit de fêtes.

Chaleureuses salutations,

Dear Valued Guests,

It is with great pleasure that the entire team at Mandarin Oriental, Geneva extends our warmest wishes during this Festive Season. We are delighted to present our holiday-themed program, filled with exceptional experiences and exquisite treats, for moments of shared joy with family and friends.

Nestled along the Rhône River, just steps away from the enchanting Old Town and the Christmas Market, it is the essential destination for an unforgettable winter.

We look forward to welcoming you and sharing this holiday spirit together.

Warm regards,

Mandarin Oriental, Geneva Team



MO BAR



December DELIGHTS



KAVIARI x MO BAR

[Menu](#) | [Book](#)

Du 20 novembre au 5 janvier, la Maison Kaviari s'invite au MO Bar dans une ambiance chic et festive. Profitez d'une sélection de caviars Baeri, Kristal et Beluga, de délicieux apéritifs à partager et de cocktails créés spécialement pour l'occasion par nos bartenders, en travaillant le caviar sous toutes ses formes.

From November 20th to January 5th, MO Bar is hosting a Kaviari pop-up bar in a chic and festive atmosphere. Enjoy a selection of Baeri, Kristal or Beluga caviars and exceptional dishes to share. Our bartenders have also worked with caviar in various forms to offer a selection of cocktails specially crafted for the occasion.



LE GOÛTER

[Menu](#) | [Book](#)

Tout au long du mois de décembre, installez-vous confortablement au MO Bar et dégustez des délices sucrés et salés, comme le traditionnel chocolat chaud ou le vin chaud fait maison.

Throughout December, get into the spirit of the season and take a seat at MO Bar to discover sweet and savory delights, such as the traditional hot chocolate or home made mulled wine.

Boissons disponibles toute la journée et gâteaux disponibles de 16h à 21h.
Beverages available all day and cakes available from 4pm to 9pm.



3, 2, 1 ... BONNE ANNÉE !

[Book](#)

Le 31 décembre, rendez-vous au MO Bar pour sonner les douze coups de minuit et célébrer le passage à la nouvelle année. L'occasion de porter un toast autour des cocktails et mocktails innovants élaborés par nos bartenders dans une ambiance festive avec DJ set.

On December 31st, join us at MO Bar to ring in the New Year and toast with innovative cocktails and mocktails crafted by our bartenders, in a festive atmosphere with a DJ set.

YAKUMANKA



by Gastón Acurio



YAKUMANKA

Peruvian FEAST



NOËL

[Menu](#) | [Book](#)

Daniel Galvez, Chef du restaurant Yakumanka by Gastón Acurio, vous propose un menu de Noël traditionnel péruvien, sous le signe du partage et de la convivialité.

Daniel Galvez, Chef of the restaurant Yakumanka by Gastón Acurio, offers a traditional Peruvian Christmas menu, for a moment of sharing and conviviality.

24 décembre au dîner et 25 décembre au déjeuner et au dîner.
December 24th for dinner and December 25th for lunch and dinner.

Menu proposé au tarif de CHF 115 par personne, hors boissons. Choix à la carte disponible.
Menu at CHF 115 per person, excluding beverage.
A la carte available.

NOUVEL AN

Le 31 décembre, célébrez le passage à la nouvelle année avec une expérience gastronomique péruvienne d'exception. Profitez d'une sélection de mets à la carte et de délicieux cocktails au Pisco.

On December 31st, celebrate the new year with a delicious Peruvian feast. Enjoy a selection of à la carte dishes and delightful Pisco cocktails.

[Menu](#) | [Book](#)



BRUNCH

[Menu](#) | [Book](#)

Le 1er janvier, le brunch sera l'occasion idéale de commencer l'année sur une note gourmande et de se retrouver autour d'un buffet de mets réconfortants, dont le traditionnel banc de l'écailler tiendra la vedette.

On January 1st, kick off the year on a gourmet note with our delicious brunch at Yakumanka, featuring an exceptional seafood buffet.

De 11h30 à 14h30. CHF 115 par adulte, CHF 65 par enfant entre 6 et 12 ans et gratuit pour les moins de 6 ans.

From 11.30am to 2.30pm. CHF 115 per adult, CHF 65 per child between 6 and 12 years old and free of charge for children under 6 years old.



SACHI

Culinary MASTERPIECE



NOUVEL AN JAPONAIS

Le 31 décembre à SACHI, célèbrez “Oshōgatsu”, le Nouvel An traditionnel japonais avec un menu en neuf temps élaboré par Chef Mitsu et accompagné d'une coupe de champagne Laurent-Perrier.

On December 31st at SACHI, celebrate “Oshōgatsu”, the traditional Japanese New Year's Eve, with a special nine-course menu by Chef Mitsu, accompanied by a glass of Laurent-Perrier champagne.

Menu unique proposé au tarif de CHF 350 par personne, hors boissons.

Menu priced at CHF 350 per person, beverages not included.

[Menu](#) | [Book](#)

SACHI x KAVIARI FESTIVE TABLE

La Table Festive SACHI x Kaviari est l'endroit idéal pour les amateurs de caviar. Pour cet espace privé, décoré par Kaviari et pouvant accueillir jusqu'à huit convives, Chef Mitsu a élaboré un menu composé des plats emblématiques de SACHI, sublimés par les produits exceptionnels Kaviari.

The SACHI x Kaviari Festive Table is the perfect place for caviar lovers. In this private space for up to eight guests and decorated by Kaviari, Chef Mitsu has created a special menu based on SACHI's signature dishes, enhanced by Kaviari's exceptional products.

Du 20 novembre au 5 janvier - From 20 November to 5 January

Menu unique au tarif de CHF 290 par personne, hors boissons.

Menu priced at CHF 290 per person, beverages not included.

[Menu](#) | [Book](#)



KANBI

Inspiré par les effluves s'échappant du restaurant japonais SACHI, notre Chef Pâtissier Michaël Perrichon a créé « Kanbi », une magnifique bûche de Noël qui signifie « jolie douceur sucrée » en japonais. Ses goûts associent la délicatesse des doux parfums d'Extrême-Orient aux gourmandises du patrimoine gastronomique suisse.

*Created by our Pastry Chef Michaël Perrichon
and inspired by the aromas wafting from
Japanese restaurant SACHI, our Yule
log combines the delicacy of Far
Eastern flavours with famous
Swiss gourmet treats.*



Composée d'un biscuit moelleux aux noisettes, de sobacha, de caramel de Gruyères, d'une mousse au chocolat au lait Villars et d'une confiture de nashi infusée au yuzu.

Made with a delicate hazelnut biscuit, sobacha, Gruyères caramel, Villars milk chocolate mousse and yuzu-infused nashi jam.

Disponible à emporter du 18 décembre au 1er janvier au tarif de CHF 48 pour 4/6 personnes.

Available for takeaway from December 18th to January 1st, priced at CHF 48, for 4 to 6 people.

GALETTE DES ROIS

Confectionnée par notre Chef Pâtissier Michaël Perrichon, notre galette des rois est une exquise combinaison de frangipane, de praliné aux noisettes du Piémont et de pâte feuilletée, dorée à la perfection et sublimée par une tuile croustillante.

Artfully crafted by our Pastry Chef Michaël Perrichon, our King's Cake is an exquisite blend of frangipane, Piedmont hazelnut praline and perfectly golden, flaky pastry, enhanced by a crispy tile.

Disponible à emporter du 4 au 21 janvier au tarif de CHF 44, pour 6 personnes.

Available for takeaway from January 4th to 21st, priced at CHF 44, for 6 people.



SUITE CELEBRATIONS BY MAISON CHRISTOFLE

Célébrez les fêtes de fin d'année avec une expérience gastronomique exclusive en collaboration avec la Maison Christofle, dans le confort de votre suite.

Celebrate the Festive Season with an exclusive in-room dining experience in collaboration with Maison Christofle.



In-room ELEGANCE

Validable du 20 novembre 2023 au 5 janvier 2024.

- ✿ Commencez la journée par un petit-déjeuner au restaurant ou dans votre suite.
- ✿ Profitez d'une expérience gastronomique raffinée dans le confort de votre suite avec un dîner en cinq temps dont l'élégant "Art sur la Table" a été imaginé et conçu par la Maison Christofle, célèbre orfèvre parisien.

[Découvrez le menu](#)

Valid from 20 November 2023 until 5 January 2024.

- ✿ Start the day with a delicious breakfast in our restaurant or in the privacy of your suite.
- ✿ Indulge in a refined dining experience in the comfort of your suite with a 5-course dinner and elegant "Art sur la Table" by Maison Christofle, a prestigious Parisian goldsmith.

[Discover the menu](#)

FROM
3030 CHF
/ Night

[BOOK NOW](#)

Reservations

mogva-reservations@mohg.com

+41 (0) 22 909 00 01





FESTIVE SEASON IN GENEVA

Explorez la ville de Genève et profitez d'avantages exclusifs tout au long de votre séjour.

Explore the enchanting city of Geneva and enjoy exclusive benefits during your stay.



Geneva GATEWAY

Valable du 15 novembre 2023 au 7 janvier 2024.

- ✿ Profitez d'un crédit par séjour de CHF 50 pour la réservation d'une chambre et CHF 100 pour la réservation d'une suite, pour une expérience gastronomique unique dans nos restaurants.
- ✿ Célébrez avec une bouteille de champagne et des douceurs sucrées en chambre à votre arrivée.
- ✿ Bénéficiez de 10 %* de réduction chez Globus Geneva, prestigieux magasin genevois, pour votre shopping de fêtes, et faites vous déposer vos achats directement à l'hôtel.

*Certaines exclusions peuvent s'appliquer.

Valid from 15 November 2023 until 7 January 2024.

- ✿ Discover our exquisite restaurants with a dining credit per stay of CHF 50 when booking a room and CHF 100 when booking a suite.
- ✿ Celebrate with a bottle of Champagne and holiday-themed treats in the comfort of your room upon arrival.
- ✿ Enjoy 10% off* at the prestigious Globus Geneva luxury department store during your festive season shopping spree, and make the most of a convenient shopping delivery service directly to the hotel.

*Some exclusion may apply.

FROM
750 CHF
/ Night

[BOOK NOW](#)

Reservations

mogva-reservations@mohg.com

+41 (0) 22 909 00 01





LITTLE FANS

Family-Friendly FESTIVITIES



PETITS CHEFS

Du 18 au 22 décembre à 15h30 et 16h30, notre Chef Pâtissier organise un atelier où les enfants pourront décorer leur maison de rêve en pain d'épices.

From 18 to 22 December at 3:30pm and 4:30pm, our Pastry Chef is hosting a workshop where children can decorate their dream gingerbread house.

À partir de 6 ans au tarif de CHF 35 par enfant pour 45 minutes, incluant une boisson sans alcool.

From 6 years, priced at CHF 35 per child for 45min, including one soft drink.



KIDS CLUB

Du 18 décembre au 8 janvier, les enfants peuvent profiter de notre Kids Club, sous la supervision des parents.

Kids will also love our festive-themed Kids Club from December 18th to January 8th, under parents' responsibility and supervision.

Possibilité de réserver un animateur au tarif de CHF 50 par heure.
Sur réservation 24 heures à l'avance.

*Option to book an animator at the rate of CHF 50 per hour.
Reservations must be made 24 hours in advance.*

Les 25 décembre et 1er janvier, des animateurs seront disponibles de 10h à 15h, gratuitement et sous réserve de disponibilité pour les clients de l'hôtel et du brunch.

On 25 December and 1 January, animators will be present from 10am to 3pm, free of charge with limited availability for hotel and brunch guests.



Activités sur réservation au +41 (0) 22 909 00 00 ou par email à mogva-concierge@mohg.com.

Activities upon reservation at +41 (0) 22 909 00 00 or email mogva-concierge@mohg.com.

Gift CARDS



Pour vos cadeaux de fêtes de fin d'année, la carte cadeaux Mandarin Oriental est le choix idéal. Laissez vos proches choisir parmi une infinité de possibilités telles qu'un séjour de rêve, des expériences gastronomiques étoilées ou des soins relaxants au Spa.

Whether planning holiday gifts for families and friends, Mandarin Oriental Gift Cards are a thoughtful choice. Let them choose from endless possibilities such as a memory-making stays, Michelin-starred meals, cocktails with friends or a rejuvenating spa treatment.

Disponible à la réception ou sur notre [site internet](#).
Available at our reception or place your order [online](#).

RESERVATIONS
mogva-reservations@mohg.com
+41 (0) 22 909 00 01

CONCIERGES
mogva-concierge@mohg.com
+41 (0) 22 909 09 39

GROUPS AND EVENTS
mogva-sales@mohg.com
+41 (0) 22 909 09 09

@ [@mo_geneva](#)
f [Mandarin Oriental, Geneva](#)
[ImAFan](#)





MANDARIN ORIENTAL
GENEVA

Mandarin Oriental, Geneva
Quai Turrettini 1, 1201 Geneva
+41 (0) 22 909 00 00
mandarinoriental.com